
BRESCIA. In primo piano è il
progetto della nuova sede
per l’Ordine dei Dottori com-
mercialisti ed Esperti contabi-
li di Brescia, per il quale nel
corso del 2024 è stato stanzia-
to un primo fondo volto ad as-
sicurare un supporto tecnico
nella fase di ricognizione del-
l’immobile adeguato.

La manifestazione d’inte-
resse per la ricerca di una so-
luzione sul territorio comuna-
le, da condividere con altri or-
dini professionali (Farmaci-
sti, Chimici, Ostetriche, Agro-
nomi, Veterinari), è stata lan-
ciata quasi un mese fa: qual-
che proposta è già arrivata,
masi attende fino alla scaden-
za, ovvero dopo il 31 dicem-
bre per fare le prime valuta-
zioni. «Quest’anno abbiamo
affrontato alcune importanti
tappe di un percorso che cer-
tamente non può essere bre-

ve o frettoloso» riferisce il pre-
sidente dell’Odcec, Severino
Gritti, ieri intervenuto in un
affollato auditorium della Ca-
mera di commercio (oltre
500 iscritti registrati) all’As-
semblea per l'approvazione
del bilancio preventivo 2025
con il vicepresidente Federi-
co Mazzù, il tesoriere Pietro
Morandini e gli altri membri
del Consiglio direttivo.

Sotto la lente. «Bilancio - ha
rilevato Gritti - che si confer-
main crescita, con un aumen-
to delle entrate di 450mila eu-
ro, di cui 300mila per movi-
mentazioni effettive ed il re-
stante per partite di giro». Il
totale entrate ammonta a ol-
tre 2 milioni e 135mila euro;
si intende destinare l’utilizzo
dell’avanzo di 225mila euro a
nuovi investimenti, prevalen-
temente per la nuova «Casa
delle professioni», ma anche
per l’efficientamento della
struttura informatica: segno,
questo, di uno stato di salute
dell’Ordine bresciano, che ri-
sulta essere frutto di una buo-
na gestione.

Quanto alla riforma in esse-

re del decreto legislativo n.
139/2005 sull’ordinamento
della professione, il vicepresi-
dente del Cndcec, Michele de
Tavonatti, ha ricordato che
«il Consiglio nazionale ha pre-
sentato una proposta con cui
si prefigge di innovare la pro-
fessione,per renderla piùade-
rente alle esigenze dei nostri
tempi e più attrattiva per i gio-
vani. Sarà nostra cura infor-
mare, eper l’Ordine territoria-
le seguire con la massima cu-
ra la vicenda». Fra le principa-
li attività espresse dall’Odcec
Brescia, rientra il progetto
«Desk-Ade», recentemente
avviato, «quale strumento di
interlocuzione - spiega Gritti
- con l’Agenzia delle entrate,
utile soprattutto per gestire le
anomalie e problematiche in
una fase di passaggio dalla co-

municazione in presenza a
quella digitale». «Abbiamo -
aggiunge il presidente - man-
tenuto aperto il dialogo col
presidente reggente del Tri-
bunale e attendiamo la nomi-
na della nuova presidenza,
con cui cominciare a costrui-
re da subito un rapporto che
possa essere collaborativo e
rispettoso».

La struttura. I Commerciali-
sti bresciani puntano poi al
completamento della ridefi-
nizione degli uffici e ad un ul-
teriore miglioramento dell’or-
ganizzazione interna. Sem-
pre prioritario, è l’asset della
formazione, perseguita attra-
verso numerose iniziative (ri-
correrà, tra l’altro, il prossi-
mo anno il 35° anniversario
del tradizionale Congresso

sul Codice della crisi d’impre-
sa).

L’Ordine conta attualmen-
te 2.310 iscritti, con una per-
centuale sempre significativa
di «quote rosa». «Ripartiamo
- annuncia la presidente del
comitato Pari opportunità,
Caterina Dusi - con il questio-
nario per redigere il secondo
Bilancio di genere. Abbiamo
anche lavorato con gli altri
Cpo a livello regionale per po-
ter realizzare un bilancio con-
solidato. Da quest’anno, poi,
la parità di genere entra co-
me credito obbligatorio nella
formazione». L’assise si è con-
clusa, come consuetudine,
con le premiazioni dei colle-
ghi con 30-40-50 e 60 anni di
professione e con il conferi-
mento del riconoscimento ai
neo iscritti. //

MILANO. Arriva il primo closing
di «A-Ipo Fund». Si tratta del
nuovofondod’investimentoal-
ternativo chiuso non riservato,
promosso da Anthilia Capital
PartnersSgrdedicatoalleeccel-
lenze produttive italiane in fase
di quotazione o neo-quotate,

cheharaccolto16milionidieu-
ro. La dimensione del fondo, si
legge in una nota, è stata rag-
giunta attraverso «il significati-
vo contributo alla raccolta da
parte di Banca Valsabbina».

Sancito il primo closing, ora
comincerà la fase di costruzio-
ne del portafoglio: nel corso del
2025 saranno individuate nuo-
ve finestre di collocamento. Il
perimetrod’investimentosian-
drà a concentrare su tre fasi:
pre-Ipo, Ipo e post-Ipo, inve-
stendonella componente equi-
ty quotata o nel capitale di Pmi
non quotate nei casi di pre-Ipo,
e quest’ultima non potrà supe-

rareil20%delportafoglio.Il fon-
do investirà, inoltre, sul merca-
to primario nella fase di offerta
pubblica iniziale, mentre in ca-
sodipost-Iposiconcentreràsul-
le imprese quotate da meno di
3annieconcapitalizzazionein-
feriore ai 300 milioni, «offrendo
supporto a realtà non ancora
adeguatamente valorizzate sul
mercato». Il fondo si focalizzerà
nei settori manifatturiero e tec-
nologico,«entrambi contraddi-
stinti da solide prospettive di
crescita ed operanti in nicchie
ad elevata specializzazione».

Il modello d’investimento
del team azionario di Anthilia,
che vede alla guida il partner
Paolo Rizzo, si fonda su un’ap-
profondita attività di due dili-
gence, realizzata ricorrendo ad
oltre50indicatorieconomicofi-
nanziari,esuuncontinuodialo-
go e confronto con il manage-
mentdellesocietàtarget.«L’im-
portante risultato ottenuto in
pochi mesi di collocamento del
fondo A-Ipo ha confermato il
successo dell’iniziativa - com-
mentaHermesBianchetti,vice-
direttore generale vicario di
Banca Valsabbina - a riprova
del crescente interesse manife-
stato dalla nostra clientela ver-
so soluzioni di investimento
esclusive, nell’ottica di perse-
guire una sempre maggiore di-
versificazionedelportafoglioin-
vestimenti». Bianchetti aggiun-
ge: «Con questo Fondo, che sta
già attuando la relativa strate-
gia di investimento dei capitali
raccolti sul mercato, agevolia-
mo l’accesso e la connessione
con l’economia reale in modo
concreto». //

Riconoscimenti
La Duferco travi
e profilati premiata
da Fincantieri
Duferco travi e Ppofilati è una
delle 11 aziende premiate all’e-
ventoannualediFincantieride-
dicato ai partner e fornitori. Un
importantericonoscimento,al-
l’internodellacategoria«Strate-
gic business projects». Il pre-
miocelebrailsuccessodellafor-
nitura dei piatti a bulbo di Du-
ferco, un prodotto, sviluppato
all’internodello stabilimentodi
Pallanzeno,checombinapreci-
sione tecnica e innovazione ri-
spondendo ai più alti standard
dell’industria della costruzione
navale. «Siamo davvero orgo-
gliosidiquestoprestigioso rico-
noscimento che arriva da uno
dei nostri più importanti clienti
- commenta Augusto Gozzi,
Ceo di Duferco Travi e Profilati
-. Questo traguardo rappresen-
ta al meglio il nostro impegno
quotidiano nel fornire soluzio-
nisemprepiùinnovativeeall’a-
vanguardia al mercato».

UniCatt
Lezione aperta
con esperti
di criptovalute
Il corso di laurea magistrale in
«Applied data science for ban-
kingandfinance»dell’Universi-
tà Cattolica propone una lezio-
ne aperta con esperti di cripto-
valutepercapirel’evoluzioneei
rischideiservizifinanziari.L’ap-
puntamento è per domani alle
13.30, in aula 6. Di bitcoin e as-
set digitali si parlerà nel cam-
pus di Mompiano con Thomas
Zara, co-founder di Arkadia Di-
gitalAdvisory.Indialogoconlui
ci sarà anche Marco Caldana di
Arkadia, esperto di crypto e
blockchain.

I Commercialisti guardano al futuro
con la «Casa delle professioni»
Già stanziato un fondo
a supporto del progetto
Il presidente Gritti:
«Ordine in buona salute»

L’assemblea

Anita Loriana Ronchi

I protagonisti. Al centro il presidente dell’Odcec di Brescia, Severino Gritti, con i componenti del Consiglio

Fondo A-Ipo, arriva
il primo closing:
raccolti 16 milioni

A Brescia. Il quartier generale di Banca Valsabbina

L’operazione

Una nota evidenzia:
«Significativo
il contributo
di Banca Valsabbina»
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